



**SAMBUTAN  
BUPATI BEKASI**

ACARA : PELANTIKAN PENGURUS DAN ANGGOTA  
FORUM KERUKUNAN UMAT BERAGAMA  
(FKUB) KABUPATEN BEKASI PERIODE  
2022-2027

HARI/TGL. : JUMAT, 20 MEI 2022

WAKTU : 14.30 S/D SELESAI

TEMPAT : GRAND CIKARANG HOTEL JABABEKA  
CIKARANG UTARA

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII  
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI  
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YTH. FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;
- YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESRA SETDA  
KABUPATEN BEKASI;
- YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN  
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA  
KABUPATEN BEKASI;
- YSH. KETUA, PENGURUS, DAN ANGGOTA FKUB  
KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA KETUA MAJELIS UMAT BERAGAMA DI  
KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA UTUSAN/PERWAKILAN MAJELIS UMAT  
BERAGAMA DI KABUPATEN BEKASI;

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

- YSH. PERWAKILAN PENGURUS ORGANISASI DI KABUPATEN BEKASI DARI MUHAMMADIYAH, NAHDHATUL ULAMA (NU), DEWAN MASJID INDONESIA (DMI), PERSATUAN ISLAM (PERSIS), LEMBAGA DAKWAH ISLAM INDONESIA (LDII), DAN MATLAUL ANWAR;

SERTA PARA HADIRIN YANG TIDAK DAPAT SAYA SEBUTKAN SATU PERSATU, NAMUN TIDAK MENGURANGI RASA HORMAT DAN RASA TAKDZIM DARI KAMI.

**ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN UNTUK DAPAT HADIR PADA PELAKSANAAN PELANTIKAN PENGURUS FORUM KERUKUNAN UMAT BERAGAMA KABUPATEN BEKASI PERIODE 2022-2027.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BAHWA FORUM KERUKUNAN UMAT BERAGAMA (FKUB) ADALAH LEMBAGA ATAU FORUM MANDATORI YANG MEMILIKI PERAN PENTING DAN STRATEGIS, SERTA MEMPUNYAI TUGAS YANG CUKUP BERAT, YAKNI MENGELOLA KEBERAGAMAN DAN PEMELIHARAAN KERUKUNAN UMAT DI KABUPATEN BEKASI. SAYA HARAPKAN FKUB TERUS MENINGKATKAN DAN SELALU BERSINERGI UNTUK TETAP MELAKUKAN SOSIALISASI ATAS NILAI-NILAI LUHUR KEHIDUPAN BERBANGSA DAN BERAGAMA, SERTA MENDORONG TERCIPTANYA STABILITAS KERUKUNAN DAN TOLERANSI KEHIDUPAN BERAGAMA DI MASYARAKAT.

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH KEPADA PARA PENGURUS FKUB YANG TELAH MENGAKHIRI MASA KEPENGURUSANNYA DENGAN BAIK, DALAM MENDEDIKASIKAN PERAN SERTA PENGABDIANNYA UNTUK SENANTIASA MEMBERIKAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT DAN MERAWAT KEHIDUPAN KERUKUNAN UMAT BERAGAMA DI KABUPATEN BEKASI, DITENGAH TANTANGAN DAN HAMBATAN PADA MASA GLOBALISASI DAN TERUTAMA PADA MASA PANDEMI COVID-19 YANG SAAT INI TELAH BERANGSUR-ANGSUR MEMBAIK.

DI TENGAH SEGALA KETERBATASAN PEMERINTAH DAERAH DALAM MEMBERIKAN PERHATIAN TERHADAP TUGAS POKOK DAN FUNGSI FKUB KABUPATEN BEKASI, KIRANYA KERJA NYATA DAN KINERJA DARI FKUB TETAP TERUS DIPERTAHANKAN DAN DITINGKATKAN LAGI, SEHINGGA KONDUSIFITAS WILAYAH DAN KERUKUNAN UMAT BERAGAMA DI KABUPATEN BEKASI TETAP TERJAGA DENGAN BAIK, YANG KEMUDIAN AKAN BERDAMPAK

TERHADAP PENINGKATAN KEGIATAN PEMBANGUNAN SERTA PEREKONOMIAN KABUPATEN BEKASI.

KAMI HARAPKAN PULA DUKUNGAN PENUH DARI PARA TOKOH AGAMA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH PEMUDA, SELURUH STAKEHOLDER DAN ELEMEN MASYARAKAT LAINNYA DI KABUPATEN BEKASI DALAM RANGKA MEWUJUDKAN PEMELIHARAAN KERUKUNAN UMAT BERAGAMA.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

AKHIR KATA KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH DAN SELAMAT BERTUGAS KEPADA KEPENGURUSAN FKUB KABUPATEN BEKASI YANG BARU, SEMOGA DAPAT MELAKSANAKAN TUGAS DENGAN MAKSIMAL, DAN SEMOGA KABUPATEN BEKASI TETAP AMAN DAN KONDUSIF.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMAKASIH ATAS PERHATIANNYA.

WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQWAMITHORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

**Pit. BUPATI BEKASI**

TTD

**H. AKHMAD MARJUKI, S.E, M.M**